

かしわ もり

柏葉の杜



学校だより NO. 35
 平成30年10月25日
 八頭町立八東小学校
 電話71-0108 FAX71-0107



ごみは資源！！

先日、4年生は「神谷清掃工場」と「リファーレンいなば」に社会見学に行きました。「リファーレンいなば」では、資源ごみとして普段自分たちが出している、さまざまな燃えないごみを集められていました。昔は、使った物はごみとして扱われていましたが、今では資源として再利用されています。「びん」「かん」「発砲スチロール」「電池」「蛍光管」「トレイ」「ペットボトル」「携帯電話」などいろいろな物が集められていました。以前は、埋め立てに回されていたということですが、今では再生工場へと運ばれていきます。一人一人の意識が、ごみ問題への解決へとつながっています。

また携帯電話には、貴重なレアメタルが使われており、利用されなくなった携帯から取り出され、再利用へと回されています。まさに資源です。鉄の原料である鉄鉱石やアルミの原料であるボーキサイトも日本は外国から輸入しています。資源が少ない日本にとっては、大きな資源となっていることがわかりました。

「神谷清掃工場」では、自分たちが出している燃えるごみが持ち込まれていました。高温で焼却され、有害なガスなどは全て処理されていることがわかりました。煙突から出るのは、人体に影響のない水蒸気だそうです。また、臭いにおいが外に漏れないように、エアーカーテンなど、様々な設備が整えられていました。燃えて出た灰は、埋め立て地に運ばれるそうです。

この見学を通してごみは資源であることと、いかに自分たちの生活と関わりが深いものであるかがわかったようです。

【4R への取り組み】

- Refuse (リフューズ)** 余計な物は買わない
- Reduce (リデュース)** ごみを減らす
- Reuse (リユース)** 繰り返し使う
- Recycle (リサイクル)** 資源として利用

【自分にできることをがんばろう】

おめでとうございます

【第19回 鳥取県民スポレク祭】

〔陸上の部〕

男子4×100mR

第1位 (55" 15)

道 端 晴 也

清 水 勇 斗

竹 内 優 貴

木 原 慶 駿



ソフトボール投げ

第5位 (57m32cm)

山 本 慶

校内作品展のお知らせ

昨年に引き続き、八頭町公民館祭とコラボして、八東小学校校内作品展を下記の日程で行います。御家族・御近所お誘い合わせの上、多数御参加して頂ければと思います。

期 日 10月27日(土)～28日(日)

時 間 27日(土) 9:00～17:00
28日(日) 9:00～16:00

場 所 八東地区公民館

きたやま祭りに参加

先日、介護老人施設で行われた「きたやま祭り」に、多くの子供たちが参加しました。

まず、八東小校歌を披露し、次に岡野貞一の「ふるさと」を手話付きで歌いました。その後で、地域クイズを出し、参加いただいている方々に答えていただきました。地域クイズは大いに盛り上がりました。また、肩たたきタイムでは、お年寄りの方に肩たたきをし、喜んでもらいました。

晴天にも恵まれ、子供たちは、楽しい1日を過ごしたようです。

福祉の町づくり II

5年生は、人に優しい町づくりについて調べるために、学校の回りから八東地域に範囲を広げ、調べに行きました。

「安部地区公民館」では、「車いすスペース」「車いす用の傾斜」「AED」など、多くの設備が整えられていました。

「中央人権啓発センター」では、「点字ブロック」「貸し出し用車いす」「めがね」「筆談用セット」等、こちらもお年寄りをはじめ、体の不自由な方など、誰でも安心して利用できるようにしてありました。

これらの見学を通して、自分にできることは何なのか考えていかなければなりません。どこにも設備があるわけではありません。困っている人を見かけたらどう行動するか。また、学校での生活で、人に優しいとはどういうことなのか、考えられる子にならなければなりません。

日々の生活の中で、優しい心を育てていくことが大切であると考えています。

